

BENEFICIA A MÁS DE 8.500 ALUMNOS DE DIVERSAS COMUNAS DEL MAULE

## Junaeb: Programa de Salud Oral incorpora estrategias lúdicas

**YERBAS BUENAS.** Con el inicio del Programa de Salud Oral 2025, Junaeb continúa consolidándose como un actor clave en la mejora de la salud bucal de los estudiantes en la Región del Maule. Este programa, que beneficia a más de 8.500 alumnos de diversas comunas de la región, tiene como objetivo ofrecer atención odontológica integral, con un fuerte enfoque preventivo y educativo, desde pre-kínder hasta octavo básico.

### RELEVANCIA

Patricio Uribe Ibáñez, director regional de Junaeb,

destacó la relevancia de este programa, resaltando que "tiene un impacto directo en la calidad de vida de nuestros estudiantes". "Este año, hemos logrado avanzar aún más con la implementación de estrategias innovadoras, como la Magicoterapia, que no solo garantiza atención odontológica de calidad, sino que también promueve la educación sobre la importancia de la salud bucal desde temprana edad. Esto resulta clave para la salud integral de nuestros niños y niñas", dijo.

### ESTRATEGIA

Respecto a la Magicoterapia, corresponde a una innovadora iniciativa que combina magia y aprendizaje para enseñar a los niños sobre la importancia del cuidado dental de manera divertida e interactiva, se ha logrado reducir el temor de los niños hacia el dentista, creando un vínculo positivo entre los estudiantes y los profesionales de la salud local, como la odontóloga Adela Durán Quezada, la educadora de párvulos Isolda Carvajal León y la asistente dental Maritza

Rojas Rebollo.

Cabe destacar, que dentro del programa de Servicios Médicos de Junaeb se contempla la atención de Salud Oral y el encargado es Enrique Fell, quien recalcó que el impacto del programa, ya que está presente "en 24 comunas y con 28 módulos en la región". "Cabe destacar, que esencialmente contribuye a la mantención del alumnado en el sistema escolar en condiciones de salud óptima, lo que implica la no ausencia de los estudiantes en la sala de clases", señaló.



"Este año, hemos logrado avanzar aún más con la implementación de estrategias innovadoras, como la Magicoterapia", señaló el director regional de Junaeb.